

# Pembina Yayasan Pakuan Siliwangi Apresiasi Ribuan Ide dan Inovasi Mahasiswa Baru

Rilis: 11 September 2024 | Oleh: HUMAS



**UNPAK** - Universitas Pakuan (Unpak) memberikan penghargaan kepada 6 calon mahasiswa baru yang memiliki inovasi, ide dan gagasan terbaik dalam kegiatan Pendidikan Kesadaran Bela Negara (PKBN) 2024.

Kegiatan PKBN tahun 2024 ini berlangsung selama tiga hari pada 9-11 September 2024 di Perhubungan Kostrad, Jl. Cimandala Raya, Kel. Cimandala, Kabupaten Bogor.

Pada kegiatan PKBN hari ketiga, dari ribuan ide dan gagasan yang dibuat oleh calon mahasiswa baru, Unpak memberikan penghargaan kepada 6 inovasi, ide dan gagasan terbaik dari calon mahasiswa baru.

Ribuan judul tersebut mendapatkan apresiasi secara langsung dari Pembina Yayasan Pakuan Siliwangi, Dr. Ir. Tresna Dermawan Kunaefi.

Sebelum menyerahkan hadiah kepada pemilik judul terbaik, ia mengungkapkan bahwa rangkaian ini merupakan bentuk kesadaran para mahasiswa untuk memberikan kontribusi positif kepada bangsa dan negara.

Wakil Rektor 1 Bidang Akademik, Prof. Eri Sarimanah mengatakan Unpak terus berupaya untuk memiliki kontribusi nyata dalam pembangunan bangsa dan kemajuan masyarakat melalui upaya melahirkan inovasi-inovasi dari para mahasiswanya.

"Sejak awal menjadi mahasiswa baru harus sudah memiliki gagasan inovasi yang mereka lahirkan dan akan menjadi bahan/bekal untuk di 'couching'. Sehingga mahasiswa selalu siap dalam ajang hibah dan kompetisi karya-karya baik tingkat nasional maupun internasional," kata Prof. Eri.

Menurut Prof. Eri, ini adalah kolaborasi dan sinergitas antara bidang akademik dan kemahasiswaan untuk dapat mendorong para mahasiswa produktif dan berprestasi.

Sementara itu, Warek 3, Dr. Andi Chairunnas Unpak menambahkan bahwa program ini dirancang untuk mahasiswa Unpak agar terus produktif yang dapat membawa kebermanfaatannya bagi masyarakat dan lingkungan sekitar.

"Mereka di masing-masing prodi dan fakultas diberikan penguatan dan pendampingan sehingga gagasan tertuang menjadi proposal atau pun bentuk lainnya," tambahnya.

Dari 6 judul terbaik yang terpilih, seluruhnya terdapat 2152 judul inovasi, ide dan gagasan yang dimiliki oleh calon mahasiswa baru yang kemudian diserahkan kepada panitia, dengan rincian Fakultas Hukum (FH) sebanyak 244, Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) sebanyak 687, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) sebanyak 226, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya (FISIB) sebanyak 398, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) sebanyak 353, Fakultas Teknik (FT) sebanyak 203 dan Sekolah Vokasi sebanyak 41.\*\*\*

